

Kita Maria Ward:

Fuchs auf dem Außengelände der Kita Maria Ward

Von Jutta Habermaier-Sandra Faber

3. Juli 2025



Erfolgreiche Rettungsaktion

Ein ungewöhnlicher Vorfall sorgte kürzlich für Aufregung in der Kindertagesstätte Maria Ward: Ein Fuchs wurde auf dem Außengelände der Kita gesichtet. Aus Sicherheitsgründen brachten die Erzieherinnen und Erzieher die Kinder umgehend zurück in die Gruppenräume. Der Fuchs blieb mehrere Stunden auf dem Gelände, weshalb die Einrichtung vorsorglich geschlossen werden musste.

In Zusammenarbeit mit der Stadt und der Pfarrei wurde schnell reagiert. Eine Lebendfalle wurde durch den Jäger Frank Schmitt, Kreisjägermeister, aufgestellt. Die Aktion war erfolgreich: Das Tier konnte sicher eingefangen werden.

Der Fuchs wird nun im Käfertaler Wald wieder ausgewildert – fernab menschlicher Siedlungen und in einer für ihn geeigneten Umgebung.

Ein herzlicher Dank gilt Herrn Frank Schmitt für seine schnelle und kompetente Hilfe. Ebenso danken wir der Pfarrei, der Stadt Viernheim sowie allen weiteren Beteiligten, die zur sicheren Lösung der Situation beigetragen haben.

